



Fisheries and Oceans  
Canada

Pêches et Océans  
Canada

Services du matériel et des acquisitions / Materiel and Procurement Services  
Centre d'approvisionnement – bureau de Frédéricton / Procurement Hub – Fredericton  
301, promenade Bishop / 301 Bishop Drive  
Frédéricton (NB) E3C 2M6

**30004382**

30 novembre 2023 / November 30, 2023

**Subject/ Objet: DEMANDE DE PROPOSITION / REQUEST FOR PROPOSAL 30004382**

**ADDENDA N° 5 / ADDENDUM # 5**

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné, l'Addenda n° 5 est émis.

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation, Addendum (#5) is hereby issued.

**Questions et réponses:**

Q17. Pour le critère CT1, est-ce que le répondant présentant une liste de projets sans description (sous forme de tableau) et précédant la présentation et la description détaillée des trois (3) projets d'étude hydro-sédimentaires se verrait pénalisé ? Cette interrogation provient de la clause qui stipule que « seulement les trois (3) premiers projets présentés dans l'ordre seront examinés ».

R17. Non

**Questions and Answers**

Q17. For criterion CT1, would the respondent presenting a list of projects without description (in table form) and preceding the presentation and detailed description of the three (3) hydro-sedimentary study projects be penalized? This question arises from the clause stipulating that "only the first three (3) projects presented in order will be examined".

A17. No

All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.  
Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.